



Landkreis Havelland
Der Kreistag

Beschlussantrag

12. Juni 2015

Für die öffentliche Sitzung

Beratungsfolge	Sitzungstermin
Kreistag	06.07.2015

Einreicher: DIE LINKE. Fraktion im Kreistag Havelland

Betreff: Übertragung der Kreistagssitzungen per Livestream

Beschlussvorschlag:

Der Kreistag Havelland möge beschließen:

Die Sitzungen des Kreistages Havelland werden ab September 2015 per Livestream auf der Internetseite des Landkreises übertragen. Diese dann neue Möglichkeit der Teilhabe am politischen Geschehen der Havelländerinnen und Havelländer wird vom Landkreis ausdrücklich beworben und öffentlich bekannt gemacht.

Begründung:

Das Havelland ist flächenmäßig ein (sehr) großer Landkreis. Verkehrliche Direktverbindungen in die Kreisstadt mit öffentlichem Personennahverkehr bestehen nicht von allen Gemeinden aus. Dies erschwert es den Einwohnerinnen und Einwohnern, sich besser an den Möglichkeiten der politischen Mitwirkung und Information beteiligen zu können. Dazu kommen Probleme mit allgemeiner Politikverdrossenheit aufgrund hohen Aufwandes an Information sowie mit allgemeiner Barrierefreiheit. Mit einem Livestream würde der Landkreis Havelland einen Beitrag zur Barrierefreiheit leisten. Menschen mit körperlichen Beeinträchtigungen haben mit diesem Livestream die Möglichkeit, das politische Geschehen im Kreis von zu Hause aus zu verfolgen. Mit dem Livestream ist es darüber hinaus auch Menschen, die weit entfernt von Rathenow leben und verkehrstechnisch nicht gut angebunden sind, möglich, die Kreistagssitzung am Computer zu verfolgen. Damit leistet der Landkreis gleichzeitig einen Beitrag zur politischen Transparenz, so dass sich die Havelländerinnen und Havelländer, unabhängig von Medien, ein direktes Bild vom Geschehen im Kreistag machen können.

Andrea Johlige
Fraktionsvorsitzende